

En parallèle de la Grande Randonnée Départementale, laissez-vous séduire par ces animations locales et sites patrimoniaux remarquables :

Le sentier botanique :

Venez découvrir le [sentier botanique de Collobrières](#) à travers une immersion dans la nature préservée du massif des Maures sur 2,5 km. Le parcours vous fera traverser des rues pittoresques, comme la rue Camille Desmoulins et la rue Buffon, pour finalement atteindre le site de Saint-Pons. En suivant des sentiers sinueux sous les bois, vous découvrirez des vues imprenables sur le vallon de la Malière et le gouffre du Destéou depuis un ancien moulin.

Le sentier découverte :

Ne ratez pas également le [sentier découverte de Collobrières](#) qui vous propose une exploration enrichissante du patrimoine naturel et culturel de la région sur 6,1 km. Situé dans le massif des Maures, ce sentier vous permet de découvrir la diversité des paysages : des forêts de chênes lièges et de châtaigniers sur le versant nord aux maquis parsemés de pins maritimes, pins parasols et pins d'Alep sur le versant sud. Ce contraste offre une expérience unique pour les curieux et passionnés de nature.

Le site de Saint-Pons :

Grimpez au sommet du village, au [site de Saint-Pons](#) qui vous dévoile l'ancienne église paroissiale édifiée sur l'emplacement de la chapelle castrale du XI^e siècle. Dotée d'une architecture à la charnière du roman et du gothique, l'église Saint-Pons, désormais en ruines, a été préservée et les alentours transformés en jardins. Ce site est devenu un lieu d'expression artistique et culturelle, vous offrant une promenade paisible et inspirante dans un cadre historique avec une vue panoramique sur Collobrières.

Le musée géologique :

Pour les curieux et passionnés de géologie, rendez-vous au [musée géologique de Collobrières](#), situé au [2 rue Jean Jaurès](#). Ce trésor local vous invite à découvrir une collection captivante de minéraux, roches et fossiles varois. Plongez dans l'univers fascinant de la géologie, de la minéralogie et de la paléontologie du massif des Maures. Une visite enrichissante pour tous, petits et grands !

La Confiserie Azurée :

Ensuite, ne manquez pas l'incontournable [Confiserie Azurée](#) sur le [Boulevard Koenig](#). Vous y découvrirez tous les secrets de l'élaboration des produits à base de châtaignes et de marrons, et pourrez observer de près les machines et outils autrefois utilisés. Une plongée gourmande dans l'artisanat local qui vous ouvrira les portes de sa boutique toute la journée.

Enfin, plusieurs **commerçants, artisans et restaurateurs** du centre ville et des rues avoisinantes ouvriront leurs portes pour cet événement exceptionnel afin de vous faire découvrir la capitale de Châtaigne dans son intégralité.

